



善新

前進 ZENSIN 漸進

善心

一宮市立北方小学校
第6学年 学年だより
2月号

小学校生活のまとめ ~卒業へ~



新年になって1か月が経ちました。まだまだ寒い日が続きます。今年はインフルエンザに加えて、新型コロナウィルスの流行もみられます。学校では引き続き、教室の換気、手洗いの励行、手指の消毒をして体調管理に努めていきたいと思います。

学習では小学校6年間で学んだことの総まとめの時期になっています。そして、学校に登校する日だけを数えると、いよいよ卒業まであと30日あまりとなっていました。これから「合唱」や「呼びかけ」の練習が始まります。卒業という大きな節目を迎え、「これまでの自分」を見つめ直し、さらに「これからの自分」という目標を見出して、歩んでいってほしいと思います。4月からの中学校生活に期待や不安があるかとは思いますが、職員一同で見守り、支援していきたいと思います。卒業まで引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

お知らせとお願ひ

就学通知書

就学通知書を封筒に入れてお子さんにお渡ししました。中学校の入学式に必要ですので、大切に保管してください。空にした封筒は学校にご返却ください。

長縄集会

2月6日（金）に長縄集会を行います。今年度は、昨年の回数を学年で協力して超えることを目標にして長縄の8の字跳びを行います。6年生は800回です。子どもたちは休み時間や体育の時間を使って、1回でも多く跳べるようにがんばっています。

防犯ブザ一点検

12日は防犯ブザ一点検日です。ご家庭でも点検をお願いします。

ゆきだるま読書週間

9日（月）～20日（金）

6年生のめあては「400ページ以上」です。今年度最後の読書週間です。この機会にたくさんの方に親しんでほしいと思います。

ありがとう運動

16日（月）～27日（金）

日ごろお世話になっている友達や地域の方々に感謝の気持ちを伝える運動です。普段なかなか言えない「ありがとう」をたくさんの人々に伝えていきます。

